

Otra medalla de oro

Escrito por Comunicado
Sábado 14 de Julio de 2018 15:20

+ La atleta naval Alegna Aryday González la gana en el mundial de Atletismo Sub 20 en Finlandia



CD. DE MÉXICO, 14 de Julio de 2018.- México ganó la medalla de oro en la prueba de caminata de 10 mil metros, en el campeonato mundial de atletismo categoría Sub 20 que se desarrolla en Finlandia.

El esfuerzo de la marchista mexicana atrajo la atención durante la prueba, pero fue en el sprint final del evento celebrado en la ciudad de Tampere, donde los aplausos le animaron a mantener su posición hasta lograr imponerse a la clase mundial que buscaba la medalla.

Otra medalla de oro

Escrito por Comunicado

Sábado 14 de Julio de 2018 15:20

Alegda finalmente pudo quedarse con el oro al cronometrar 44 minutos 13 segundos y 88 centésimas cuando llegó a la raya final.

La Secretaría de Marina-Armada de México informa que el día de hoy la Atleta Naval, Marinero Alegna Aryday González Muñoz, obtuvo la medalla de oro en la competencia de marcha 10 kilómetros del Campeonato Mundial de Atletismo Sub 20, que se realizó en la ciudad de Tampere, Finlandia.

Al surgir el nombre de la ganadora, México se cimbró y recordó que es la segunda satisfacción del tipo que le da la joven atleta, pues la misma preseña la alcanzó en la pasada edición de la Copa Mundial de Marcha en Taicang, China, cuando puso en alto el nombre de México.

LA SEMAR LE APLAUDE

El triunfo que se demuestra a su corta edad, gracias al esfuerzo y dedicación fue celebrado por la Secretaría de Marina y así lo hace saber en comunicados a medios y participación en redes sociales.

La instancia federal confirmó que Alegna Aryday es una atleta naval. La marinero se enfrentó a lo mejor del mundo en su especialidad y repitió en el resultado obtenido en China el año anterior.

La Semar-Armada de México y sus altos mandos expresaron su reconocimiento a la marinero, “quien contribuye a promover el deporte entre la juventud mexicana, así como a cimentar los valores de Honor, Deber, Lealtad y Patriotismo, que distinguen al personal naval”.